

Le harcèlement est une arme mortelle.

Ça commence par une étincelle et ça finit par un incendie qui ravage toute ta vie.

Méfie toi, protège toi, en cas d'attaque tu pourrais finir patraque.

Même si c'est compliqué il faut en parler pour qu'on puisse t'aider.

Le harcèlement est un nuisible qu'il faut vaincre en l'écrasant, en l'ignorant.

Il n'est pas visible mais il n'est pas non plus invincible.

Refrain :

je suis un combat, un combat papillon,

un combat, un combat sans prison.

Je suis un' lutte, une lutte coccinelle

une petite lutte rien que pour elle : ma Liberté.

Le harcèlement est un insecte qu'il faut vaincre avant qu'il ne vous infecte.

De ses longues griffes il faut tenter de s'échapper.

Il est nécessaire d'en parler. Il faut le vaincre sans panique pour ne pas le subir.

Abandonner ses peurs avec qu'il ne soit trop tard.

Refrain :

je suis un combat, un combat papillon,

un combat, un combat sans prison.

Je suis un' lutte, une lutte coccinelle

une petite lutte rien que pour elle : ma Liberté.

Le harcèlement est un nuisible, il faut être solidaire envers celui qui le subit.

Car oui c'est un nuisible, il faut aider les victimes.

Sans parler vous serez enfermés. En parlant vous serez libérés.

Parlez en à votre entourage cela vous évitera bien des dommages.

Refrain :

je suis un combat, un combat papillon,

un combat, un combat sans prison.

Je suis un' lutte, une lutte coccinelle

une petite lutte rien que pour elle : ma Liberté.

Il faut le battre en abandonnant vos peurs avant l'heure et puis tourner la page